

¿Qué son los periféricos?

Ya sabemos que el núcleo del ordenador es la torre, donde se encuentran programas, memoria, microcircuitos y todos aquellos componentes necesarios para que el ordenador pueda funcionar. Pero hace falta algo más, se necesitan medios para poder comunicarnos con el ordenador para que entienda lo que queremos hacer o, mejor dicho, lo que queremos que él haga por nosotros y también precisaremos de sistemas para que la computadora pueda responder.

Todos esos elementos van conectados a la torre y los denominamos con el nombre de periféricos.

PERIFÉRICOS

